

Clovis et le royaume franc

A la fin du V^e siècle, **les Francs** occupent le nord de la Gaule. Ce sont de redoutables guerriers mais leur division en tribus les affaiblit.

Clovis, un chef de tribu courageux et impitoyable impose son autorité aux autres chefs francs. Il épouse Clotilde et se fait baptiser à Reims en **496**. Son exemple est suivi par l'ensemble de ses guerriers et il devient le premier roi catholique.

Sa conversion lui permet d'obtenir le soutien des évêques et des populations chrétiennes. Grâce à ce soutien, Clovis étend son royaume et fixe sa capitale à Paris.

A la mort de Clovis, ses descendants qui forment **la dynastie des rois Mérovingiens**, ne cessent de s'affronter et finissent par perdre toute leur autorité.

C'est la période des "rois fainéants" qui laissent leur pouvoir aux maires des palais.

Des mots pour comprendre :

dynastie : suite de rois qui appartiennent à la même famille

capitale : ville dans laquelle se trouve le gouvernement d'un pays

maire des palais : la personne qui dirige le palais du roi